



El severo y grave recorte al INE... resulta técnicamente inexplicable ante el mandato constitucional de realizar la elección del Poder Judicial más grande y compleja que el recién proceso electoral 2024.



**MARTÍN FAZ**  
CONSEJERO DEL INE



ANTICIPAN RETO MAYÚSCULO

## Recorte impactará en elección judicial: INE

**Se requiere el total de recursos pedidos para mantener los estándares, afirma**

POR AURORA ZEPEDA  
azepeda@gimm.com.mx

El Instituto Nacional Electoral aseguró que organizar el proceso electoral judicial "con los mismos estándares de calidad a los que está acostumbrada la ciudadanía mexicana requiere de la aprobación del presupuesto tal cual como fue solicitado".

Así lo afirmó en un comunicado, ante el recorte aprobado en el Presupuesto de Egresos de la Federación para 2025.

Agregó que la organización de los comicios "significará un reto mayúsculo que el INE enfrentará con el personal capacitado en todo el país".

En el comunicado, el INE asegura que se basó en el supuesto de instalar poco más

de 170 mil casillas, como en el PEF pasado y para contratar más de 50 mil supervisores y capacitadores electorales, para solicitar los 13 mil 300 millones para la elección judicial.

En tanto, el consejero del INE Martín Faz, calificó como "severo y grave" el recorte al presupuesto del INE, por 13 mil 400 millones de pesos, y que lo dejaría con sólo cuatro mil 300 millones para organizar la elección para el Poder Judicial, que será 30% más grande y cara que los nueve mil millones que se gastaron para la elección presidencial y del Poder Legislativo.

En su cuenta de X, el consejero consideró que "el severo y grave recorte al INE... resulta técnicamente inexplicable ante el mandato constitucional de realizar la elección extraordinaria del Poder Judicial más grande y compleja que el recién proceso electoral 2024".